

Handball - Nationale 3

Emmanuel Hanen : « L'objectif est de pérenniser le club »

Promu en N3 après avoir dominé la saison en Pré-nationale, Homécourt a tranquillement débuté sa saison pour occuper une place en milieu de tableau. Les explications de l'entraîneur Emmanuel Hanen.

Le début

« Nos résultats (un succès, un nul, deux revers) en ce début de saison, c'est pas mal. D'autant qu'on a eu trois déplacements en quatre matches. Je pensais qu'on allait compter trois défaites, une victoire à cette période. Le nul en plus, c'est bien. Il va falloir gagner notre deuxième match à domicile contre Bois-Colombes. On va enchaîner quelques grosses équipes. Il faut avancer, prendre des points chez nous. »

L'histoire

« L'an dernier, on a dominé la saison jusqu'en février en étant invaincu tant en championnat qu'en coupe. Fin février, notre meilleur joueur (Maire) s'est fait les croisées. C'est devenu alors plus compliqué et on a perdu quelques matches. Mais la montée était déjà quasiment acquise. On était en tête de la première à la dernière journée. La montée était un objectif du club depuis deux ou trois ans. On s'est



Emmanuel Hanen (à gauche) est satisfait du début de saison. Photo Samuel Moreau

structuré. Les années Covid ont ralenti les choses avec deux saisons arrêtées. Mais avant ces années, on restait sur deux montées d'affilée. L'effectif est le même depuis cinq ou six ans.

Le souhait du club était de retrouver la N3, qu'il a quitté en 1978. Il y a eu des changements, qui ont tout dynamisé. »

Les limites

« L'objectif est vraiment de

pérenniser le club au niveau N3. Ce sera déjà très bien. Ensuite on verra. Mais cela commence à être compliqué au niveau des structures. Plein de choses rentrent en ligne de compte : l'encadrement des week-ends pour toutes les catégories, la gestion des déplacements, les créneaux dans la salle, le côté financier... On est nombreux mais pas assez pour pouvoir prétendre avancer. »

● M. T.

Homécourt - Bois-Colombes ce samedi (20h30)